

Funehiki High School News vol.119

◆僕たちの夢と熱い思い

国際ソロプチミストアメリカ日本北リジョンが主催する「第15回 夢を拓く：リジョン・ユース・フォーラム」に、本校2年生の半澤翔太さん(都路中出身、写真：前列左から2人目)の参加が決定し、5月18日、その伝達式がありました。

このフォーラムは、青少年の育成とリーダーシップ能力の向上を目的としたプログラムの1つです。「私の夢と実現のために」というテーマの作文審査に本校生徒が応募し、半澤さんの作文が見事選出されました。「若者が農業に参加する未来を」というテーマで、ドローンなどの新しい技術を取り入れた農業を提案し、地域社会を農業の面から活性化したいという思いをつづりました。

半澤さんは、8月に札幌で開催されるフォーラムに参加し、東北・北海道各地から集まる若者たちと意見交換をし、自分の夢を語ってきます。



◆片曾根山登山

5月26日、1年生の恒例行事である片曾根山登山が行われました。当日は降水確率も高く、心配な空模様でしたが、雨に降られることもなく、全員が無事に登頂できました。登山の途中で自主的にゴミ拾いをしたり、友人たちとの親睦を深めたりしながら、登山を楽しむ様子が見られました。生徒たちにとって最高の思い出になったようです。



◆家庭クラブからのお知らせ

ついに「おから」を使ったスイーツが完成しました。さくら味のマカロン「おからん」(写真左)、ブラウニー「おから in ブラウニー」(写真右)です。ネーミングもシールドデザインも、大畑屋食品様と力を合わせて作りました。廃棄せざるを得ない「おから」が生まれ変わりました。

8月5日(土)、福島県環境創造センター(コミュン福島)で、おからを使ったスイーツを販売します。ぜひご賞味ください。



◆同窓会からのお知らせ

本校同窓会の東京支部総会が5月28日、東京都台東区上野のホテル・パークサイドで行われ、関東圏在住の同窓生が久々の再会を果たしました。同窓生の皆さん、次年度も参加をお待ちしています。

なお、東京支部に関する問い合わせは、本校事務局までお願いします。転居などに伴い住所変更がありましたら、本校事務局にご連絡ください。



【平成29年度
同窓会総会・同期会開催！】

- 日 時
29年8月15日(火)
午後2時30分
 - 会 場
ウェディングプラザ丸美
 - 問い合わせ
船引高校同窓会事務局
(船引高校内)
- ※今回の同期会の対象卒業年度は、昭和41、46、51、56、61、平成3、8、13、18、23、26年度です。



福島県立船引高等学校 Tel...0247-82-1511 Fax...0247-82-5233
HP...<http://www.funehiki-h.fks.ed.jp> mail...funehiki-h@fcs.ed.jp



誇りに思う国々

David Norcross

デイビッド・ノアクロスさん
(アメリカ合衆国
イリノイ州出身)

海	を	越	え	て
英	語			
	指	導	助	手
ペ	ン	リ	レ	ー
			No.	49

僕は1年と少し前にアメリカから日本に来て、日本とアメリカとは多くの点で少しずつ違いがあることを知りました。良い例が祝日です。アメリカの祝日や祭日は、日本とは大きく異なっています。

アメリカの夏の季節に、どの祝祭日より先に頭に浮かぶ祝日があります。それは、ほとんどのアメリカ人が「the Fourth of July (7月4日)」と呼ぶ日、「独立記念日」です。

アメリカ人が7月4日に独立記念日を祝う理由は、241年前にさかのぼります。今、アメリカ合衆国と呼ばれている国は、その当時、まだ大英帝国に支配される植民地の集まりでした。イギリスの支配から自由を求めた戦いの中で、それらの植民地による当初のアメリカ政府は、イギリスからの分離と、新しい独立国家としての成立を宣言する公式文書を作成しました。当時のアメリカ人が作成した「独立宣言」は、1776年7月4日に公布され、アメリカ合衆国が国家として誕生しました。



▲ジョン・トランブル「アメリカ独立宣言」(1795年)

アメリカと日本で共通しているのは、自国への忠誠心と強い愛国心ではないでしょうか。この強い愛国心によって、アメリカ人は独立記念日を盛大に祝います。

アメリカ人が独立記念日を祝う方法は、日本人が夏に多くの祭日を祝う方法と、それほど違わないでしょう。アメリカ人も日本人のように、野外で調理されたおいしい食べ物を食べ、自国の文化を表現する愛国的な音楽を聞き、パレード、ゲーム、美しい電飾、花火などを楽しむことで、盛大に祝います。

僕のようにアメリカ人は、自分の国や自分たちが受け継いできた歴史的・文化的な遺産を、とても誇りに思うのです。

僕は知っています。アメリカが完全ではないことを。そして、アメリカの行いすべてが大衆に受け入れられるわけでないことを。それはどこの国でも同じだと思います。でも、僕がアメリカに生まれたことが、今の僕を作ったのです。僕は自分が受け継いできた遺産を誇りに思いますし、自国を誇りに思うことができるのは良いことではないでしょうか。

日本に来て、2月11日が日本の「建国記念の日」だと知りました。伝承によれば、この日は紀元前660年に日本初代の神武天皇が即位した日だといわれています。これには驚きました。日本にはアメリカより約2,436年も歴史があることを意味するのですから。

僕はアメリカ人であることを誇りに思っていますが、日本人も自分の国を誇りにしていることを知っています。アメリカよりも歴史がずっと古くまでさかのぼり、受け継いできた遺産や文化がとても深い日本という国と人々について、これまでに学ぶことができたことに感謝しています。これまでの1年余の間、日本で生活することは、僕にとってとても楽しく有益なものでした。これからも日本人からさらに多くのことを学ぶのが楽しみです。